



松高小 学校だより

八代市立松高小学校
NO. 9
令和5年11月24日
文責 校長 入佐正夫

修学旅行・宿泊教室・見学旅行に行ってきました

10月、11月に3、4、5年生は、日帰りの社会科見学旅行、水俣に学ぶ肥後っ子教室、5、6年生は1泊2日の集団宿泊教室、修学旅行にと学校で学んだことを学校外の現地に行き、自分の目で見て、耳で聴いて、音で感じて学ぶ校外学習を行いました。6年生は、長崎市で被爆された語り部の方から講話を聴いたり、平和公園での平和集会、原爆に関する史跡巡り、原爆資料館見学などを通じて平和の大切さをしっかりと学ぶことができました。ハウステンボスでは、晴天のもと多くの楽しい思い出をつくることができました。5年生は、芦北のあしきた青少年の家で、ナイトゲームや室内での活動、班別行動等を通じて、学校生活では経験できない協同を学ぶことができました。4年生は、国宝になった通潤橋の見学をメインに、社会科の学習で学んだことを実際に感じる事ができました。3年生は、八代市内の施設を巡りながら、働く人々の様子やその仕組みなどを学ぶことができました。子供たちは、1、2年生の町たんけんも含め、見たり聴いたり体験・経験する学びから、社会の仕組みや仕事について、先人たちの思いや知恵や建造物について、ルールやマナー、協力について、平和学習と理解、そして一人一人にできる平和への関わりなどについて子供たち一人一人が目的をもって学びを深めてくれたものと思います。



P T Aの読み聞かせ いつもありがとうございます



毎週水曜日の給食時間に、P T A図書委員の皆様による本の読み聞かせが行われています。毎回、どのような内容の読み聞かせなのか、わくわくしながら聞かせていただいています。子供たちはお話を聞きながら、想像の世界を体験しています。そして、この想像する体験は、とても貴重であり一人一人の心の世界観を広げ高めてくれています。また、この想像する体験が生活する中で、物事に対する想像力（創造力）と実際に読書する時の想像力につながると思います。これからも読み聞かせを楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

交通ルールを守り安全な登下校と生活をしましょう

11月に入り夕方の時間帯、暗くなる時刻が早くなっています。夕暮れの時間帯が交通事故等の多い危険な時間帯だと言われていることから子供たちには交通安全にしっかりと気をつけて欲しいと思います。また、学校では毎日のように交通安全についての指導を行っています。多くの子供たちは、交通安全のルールを守っていますが、残念なことに、今月、交通ルールを守らずに一つ間違えば命に関わる重大な事故になった可能性が高い危険な行為をした子供たちがいました。それは、2人の子供が下校中、信号待ちしている車の後ろから反対車線へ飛び出して道路を横切り、反対車線を走行していた車と衝突寸前だったという事案です。二度とこのような交通安全ルールを無視する危険行為をすることがないように、そして、登下校と下校後及び休みの日の交通ルール遵守についても指導を続けていきます。ご家庭でも夕暮れが早くなっているこの時期、午後5時までの帰宅ができているか、自転車乗車中のヘルメット着用もできているか、交通ルールと併せて確認をお願いします。



学校教育目標：心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成